

Glücklicher Last- Minute Sieg im Aufsteigerduell

2013-09-14 23:58

Unter dem Motto „verlieren verboten“ stand das heutige Aufeinandertreffen zwischen unserem FC Höchst und dem Salzburger Aufsteiger USC Eugendorf. Ein Sieg war für beide Teams im Vorhinein von großer Bedeutung, so wollte man besonders in Höchster Reihen mit einem vollen Erfolg den Anschluss ans Tabellenmittelfeld schaffen.

Nach einer ausgeglichenen Anfangsphase mit nur wenigen Torchancen auf beiden Seiten durften die heimischen Fans in der 20. Minute das erste Mal jubeln, der durch Rifat Sen erzielte Führungstreffer wurde dann wegen Abseitsposition jedoch aberkannt. Die Schlussphase der ersten Halbzeit stand dann ganz im Zeichen der Gäste aus Salzburg, mit starkem Pressing wurden Ruepp & CO. in die eigene Hälfte gedrängt.

Ein ähnliches Bild zeigte sich auch nach Seitenwechsel. Bis zur 60. Minute waren zwingende Torchancen beiderseits zwar eher Mangelware, eine erneute Salzburger Sturmwelle sorgte dann allerdings für großen Wirbel um den Höchster Strafraum. Nach einem Kopfball an die Stange (68.) war Kapitän Mathias Nagel gleich dreimal zur Stelle und konnte mit Glanztaten einen Rückstand seiner Mannschaft bemerkenswert verhindern (71., 72. und 74.). Eugendorf blieb auch in der letzten Viertelstunde die dominierende Mannschaft im Rheinaustadion. Mit allen Kräften wurde vor dem Höchster Strafraum verteidigt, einzig der eingewechselte Rückkehrer Matthias Mayer lauerte an der Mittellinie auf abprallende Bälle. Und dieses Lauern zahlte sich aus: in der 87. Minute stand der abgezockte Routinier nach einer Flanke von Halblinks goldrichtig und drückte das Leder aus kurzer Distanz zum erlösenden 1:0 Endstand über die Linie.

Ein wichtiger Dreier für die Alge- Elf, die somit zwei Plätze gut macht und mit 10 Punkten auf den 10. Tabellenplatz vorrückt.

[blum FC Höchst - USC Eugendorf 1:0 \(0:0\) | Spielbericht](#)